

Tief betroffen nehmen wir Kenntnis vom Tod unserer lieben und geschätzten Klassenlehrerin und Kollegin

Ursula Bühler-Tosetti

Ihr Herz hat nach langer Krankheit zu Hause im Kreise ihrer Familie aufgehört zu schlagen. Mit ihr verlieren wir eine kreative und engagierte Lehrerin und Kollegin, die wir auch als Mensch und Freundin sehr geschätzt haben. Sowohl bei den Schülerinnen und Schülern wie auch im Kollegium hinterlässt sie eine grosse Lücke. Nach all den wertvollen gemeinsamen Jahren fehlt uns Ursula Bühler sehr. Wir behalten sie in lebendiger Erinnerung.

Unsere mitfühlenden Gedanken sind bei der Trauerfamilie. Wir wünschen ihr viele tröstende und stärkende Begegnungen auf dem Weg durch die Zeit der Trauer.

Aus der Gemeinde Uetendorf:
Der Gemeinderat
Die Schulkommission
Die Schulleitung und das Kollegium
Die Schülerinnen und Schüler